



26 de junio de 2007

## **La CHS se compromete con el Ayuntamiento de Yeste a colaborar para acercar las posturas de los regantes y los habitantes del municipio**

*Técnicos de la CHS visitarán la localidad para ver el estado de las actuaciones in situ*

El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Yeste, Estíbaliz García Nova, y se ha comprometido con su ayuntamiento a colaborar para encontrar una solución satisfactoria para los regantes y los habitantes del municipio, sobre el uso de las aguas del Arroyo Frío.

La alcaldesa de Yeste se ha interesado por el estado de las obras de la CHS en su término municipal, así como por la situación del proyecto del puente de Góntar y por la rehabilitación de las pasarelas colgantes.

Estíbaliz García también ha sido informada de la inminente terminación, por parte de la CHS, de las obras de construcción del nuevo puente de la Vicaría.

Estas obras permitirán recuperar la comunicación tradicional entre los municipios de Yeste y Letur, acortando la distancia actual, que se realiza de forma dificultosa, salvando así el embalse de la Fuensanta y dando solución a una reivindicación histórica de esta comarca.

Hasta ahora, los vehículos tienen que rodear el Embalse de la Fuensanta a través de la carretera existente sobre la presa y transitando por una vía con muchas curvas. Fue, precisamente, la construcción del pantano a principios del siglo XX lo que provocó esta situación, que ha sido resuelta por la CHS con la construcción del puente.

El Puente de la Vicaría, que ha costado unos 5 millones de euros, está constituido por una estructura mixta de hormigón y acero de 260 metros de longitud, cuya plataforma tendrá un ancho de 11 metros, con una calzada de 7 metros, arcenes laterales de 0,25 metros y aceras peatonales de 1,75 metros.